



Berlin-Saatwinkel, den 24.03.2020

Hallo liebe Sportkameraden,

als erstes hoffen wir vom Vorstand, dass sich alle Clubmitglieder/innen und deren Angehörigen bester Gesundheit erfreuen und den derzeitigen Lebensbedingungen trotzen. Wir, als vierköpfige Familie, nutzen die Umstände als zusätzlich geschenkte Familienzeit, halten fest zusammen und freuen uns auf ein baldiges Wiedersehen mit Euch allen.

Heute wurden die Olympischen Spiele ins nächste Jahr verschoben, die Fußballbundesliga pausiert auch länger als erwartet und die ersten Kanupoloturnierabsagen haben uns leider auch schon erreicht. Auf der Kanupolo.de Seite ist folgendes veröffentlicht:

HIT 20 in Helmond = abgesagt

Niedersachsen Pokal Göttingen = weitere Entscheidungen Anfang April

Tur. Philippsburg = abgesagt

Essener Frühjahrscup = abgesagt

16. Internationales HOKA Spring Challenge Berlin 2020 = abgesagt*

Tur. Charleroi = abgesagt*

Deister Schüler Cup Barsinghausen = weitere Entscheidungen Mitte April*

Ruhrwacht City Cup Mülheim = weitere Entscheidungen Ende April

18. Prague Int. Canoepolo Tournament = weitere Entscheidungen Mitte April*

Amsterdam Open 2020 = weitere Entscheidungen Ende März*

Deutschland Cup 20 Essen = weitere Entscheidungen Anfang Mai

Kieler Woche Turnier = verschoben auf 12.-13. September 20

Kanupolo Bundesliga = weitere Entscheidungen Mitte April

Wir müssen leider davon ausgehen, dass 2020 eine turnierarme Saison für uns und alle anderen Kanupolosportler in Deutschland wird.

Ein ganz anderer Umstand ist, dass einige Clubmitglieder/innen durch den sch.... Virus auch in finanzielle Schieflagen geraten könnten. Aus diesem Grund entschied der Vorstand heute einstimmig, die bereits auf der Jahreshauptversammlung beschlossenen Beitragserhöhungen bis auf weiteres auszusetzen, um Euch wenigstens hier ein klein wenig zu entlasten.

Der gesamte Vorstand wünscht Euch allen bestmöglich und vor allem gesund durch diese Krise zu kommen. Sollte die eine oder der andere Hilfe benötigen, beispielsweise beim Einkaufen oder auch eine Umarmung (natürlich derzeitig leider nur telefonisch), dann meldet Euch bitte. Wir als NORD-WEST Familie halten zusammen und werden eine Lösung finden.

Auf ein baldiges Wiedersehen, gesund und munter

Mit Paddler-Gruß

Der Vorstand des KCNW